

Martes 18 de febrero de 2020

Reforma Protesta STUNAM contra outsourcing en Senado

Cd. de México (18 febrero 2020).- Cientos de integrantes del STUNAM protestan frente al Senado de la República contra la figura del outsourcing, cuyo dictamen será revisado por esta Cámara. En el acceso de Paseo de la Reforma se concentraron trabajadores de todas las escuelas y facultades de la Universidad Nacional Autónoma de México. "Venimos a protestar porque al rato nos la van a querer aplicar a todos nosotros", explicó en entrevista Patricia Gutiérrez, responsable de Asuntos Universitarios del STUNAM. P.C. STUNAM, empleo, outsourcing Va política energética contra renovables

Diana Gante Cd. de México (18 febrero 2020).- Pese a que las estrategias del Gobierno dicen ir alineadas con una política energética sustentable, la cancelación y modificación de diversos mecanismos se contraponen con el desarrollo de las renovables, señalaron especialistas. Daniel Chacón, integrante de Iniciativa Climática de México (ICM) consideró que la política energética actual es negativa, porque se privilegia el desarrollo de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y de Pemex antes que la descarbonización de la matriz energética. "Cancelar la subasta nos ha costado un retraso enorme en alcanzar los niveles de energías renovables para lograr la ruta que buscamos de los dos grados, el cual será muy difícil de compensar. P.C. sector energético, energías renovables, cambio climático 'Crece IED, pero disminuye la nacional'

Verónica Gascón Cd. de México (18 febrero 2020).- Si bien la Inversión Extranjera Directa (IED) se incrementó 4.2 por ciento respecto al año pasado, la nacional ha disminuido, señaló el líder de los comerciantes, José Manuel López Campos. "Lo que no ha dejado de aumentar es la IED, la que ha disminuido es la inversión nacional. Una parte de la IED es financiera, tenemos un diferencial de tasas que hace atractivo a México y eso es una de las explicaciones por las cuales no hay un deslizamiento del peso en relación con el dólar. P.C. IED, inversión extranjera directa, inversión, Concanaco Suben en 57 mdd reservas internacionales

Cd. de México (18 febrero 2020).- Las reservas internacionales mantienen un saldo de 182 mil 660 millones de dólares, lo que representó un aumento de 57 millones de dólares, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). En su reporte, con corte al 14 de febrero, mencionó que la variación semanal en las reservas fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central. Durante la semana pasada se reportó un crecimiento acumulado de mil 783 millones de dólares respecto al cierre de 2019, cuando las reservas internacionales totalizaron 180 mil 877 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Generan parques solares 5 mil 151 MW

Diana Gante Cd. de México (18 febrero 2020).- México arrancó el año con 64 centrales solares operando comercialmente, las cuales suman una capacidad instalada de 5 mil 151 megawatts. Estas centrales, aportan 3 por ciento del total de energía eléctrica en el País, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Energía Solar (Asolmex). Añade que 4 mil 333 megawatts provienen de centrales de gran escala y 818 megawatts de pequeñas instalaciones de generación distribuida (los paneles solares que se instalan en los techos). En total, la inversión directa que se ha ejercido por estos proyectos supera los 8 mil 550 millones de dólares. P.C. sector energético, energía solar, paneles solares El Economista Pemex perforará 2 pozos en busca de yacimientos frente a las costas de Tabasco Pemex ejerció sólo el 66% de su presupuesto para inversión y desarrollo en 2019 Mercado laboral manufacturero cerró 2019 con claros; menos trabajadores y mejores remuneraciones México aumentó 4.2% la captación de IED en 2019 Trabajadores tendrán la libertad para decidir sobre sus contratos y líderes sindicales: AMLO Inversión física del 2019, la más baja desde el 2007 Piden al G20 que impuesto digital tenga la máxima prioridad Hay nuevo parámetro para bloquear lavado de funcionarios a través del sistema financiero La Jornada Sangría a Pemex por opaca inversión en astillero español Organismos empresariales se alían para asesorar a pymes en exportación HSBC recortará banca de inversión y 35 mil empleos Peso cae ante avance global del dólar por temores al Covid-19 Se recibieron 32.9 mil mdd de IED en 2019; un alza de 4.2%: SE Sin acceso a Internet, 34 millones en el país Halla ENI México pozo de aceite ligero en Cuenca del Sureste Prevé la OMC “debilitamiento” en comercio de mercancías por Covid-19 Sin acceso a internet 34 millones de personas: encuesta Prohíbe Rusia la entrada de chinos a su territorio por coronavirus Michoacán pierde 1,500 hectáreas de bosque por cultivo de aguacate Excelsior Estabilidad laboral podría estar determinada por tu nivel educativo Dólares con aguacate: Inversión Extranjera Directa rebasa los 32 mil mdd Producción industrial en México: Historia de una muerte anunciada ¿Por qué fallan las estrategias de inclusión financiera en México? El proceso para desinfectar billetes en China por prevención de coronavirus La industria saca chispas: Niveles de empleo en manufactura crecen 3.6% Milenio Inversión Extranjera Directa crece 4.2% en 2019 IUSA entra al mercado automotriz; lanzará autos eléctricos mexicanos Bolsa mexicana cae ante riesgos por coronavirus; Apple arrastra a Wall Street Por coronavirus, China sacrifica 100 millones de pollos Mezcla mexicana avanza 88 centavos; barril se oferta en 47.23 dólares El País Una huelga masiva paraliza Petrobras y eleva el riesgo de desabastecimiento de gasolina en Brasil